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例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：坂入　文人 君
点　鐘：PM12：30　松田　勝彦 会長 ロータリーソング：「我等の生業」 

　
　昨日は、お疲れの所、中津RCの皆様からは長時間お付き合いを頂きまし
て誠にありがとうございました。大変有意義な時間を過ごさせて頂き、更
なる友好の輪が広がったのではないかと思います。午前中に、中津RC60周
年記念式典並びに姉妹締結30周年に関し、中津RCさんと当クラブの姉妹クラ
ブ交流特別委員会にて打合せをさせて頂きました。
　内容に関しては、後日姉妹クラブ交流特別委員会より報告があります。
1．７月23日は、定款に基づき休会となります。
2．７月30日の例会は、例会変更にて健康増進　家族ラジオ体操例会とな
ります。

場所は、八日町「六椹八幡宮」となっております。
時間は６時15分集合。
出欠は、７月22日までとなっておりますのでお忘れなく。
当日は、ご家庭で漬けた漬物等の差入なども大歓迎でございますの
で、あわせて宜しくお願い致します。

3．７月27日㈯に、地域グループセミナーが天童ホテルにて行われます。
当クラブからは、会長幹事、並びに稲村委員長と阿部薫さんで出席して
参ります。

4．第五ブロック ガバナー歓迎会が、７月12日㈮午後６時半より、ののむ
らにて行われました。当クラブのガバナー公式訪問は、10月１日となっ
ております。

5．今月入会をされました、雛倉さんと茨木さんの委員会配属は親睦活動
委員会となります。太田委員長両名の方を宜しくお願い致します。

　本日は、中津RC歓迎例会となります。
　本年度姉妹締結30周年記念を迎えます。締結の経緯等も金森パスト会長
から話をして頂きますので、若い会員の方は経緯を知るのにはいい機会で
す。これを機に中津RCさんと親交を深めて下さい。
以上幹事報告終わります。

　ニコニコBOX　谷口　義洋 君
　松田　勝彦 君　中津RCの方々ようこそ歓迎いたします。
　伊勢　和正 君　たくさんの皆さんで中津RCの60周年迎えたいと

思います。
　土田　貴英 君　誕生祝いありがとうございました。
　神﨑　祐子 君　九州よりはるばるありがとうございます。７月１

日から社長に就任しました。宜しくお願いいたし
ます。

　林　　　正 君　中津RC方々ようこそおいで下さいました。
　出山　和彦 君　サラリーマン川柳で皆さんニコニコしてください。
　稲村　佳宏 君　中津RC60周年おめでとうございます。
　中津RC 仲 様　60周年式典宜しくお願いいたします。
　中津RC 西 様　60周年式典宜しくお願いいたします。
　中津RC 安藤 様　中津は福沢諭吉の出身地です。
　中津RC 久持 様　今日頂いた資料に私の写真が載っています。あり

がとうございます。

幹 事 報 告 菊地　賀治 幹事

委員会報告

ビジター紹介（中津 RCメンバー）　
仲　　浩さん、藤冨　務さん、安藤元博さん、三郎丸裕司さん
中野　登さん、木村　通さん、西　正美さん、久持義雄さん
白木晴美さん

― 中津ロータリークラブ歓迎例会 ―
　本日は中津ロータリーから9名のお客
様をお迎えいたしました。中津ロータリー
さんは60周年記念式典の御勧誘という
こともあり、わざわざ来て頂き、大変あり
がとうございます。昨日は仙台空港まで
お迎えに行きまして仙台で有名な牛タン
を皆さんで美味しく食べ、歓迎会は「い
ばらき」で行いました。特に元気だった
のは中津ロータリーの西先生でござい

ます。なんと西先生は山形に50回程来て下さってます。大
変ありがとうございます。西先生には2次会で5曲も歌って頂
き楽しい時間を過ごさせていただきました。来年も楽しみにし

ております。また大河ドラマでは今年は八重の桜でございます
が、来年は中津ロータリーさんの地でロケが行われました黒田
官兵衛でございます。来年、中津ロータリーさんの60周年と
タイミングが大変良いので、若い人も含めて旅行に是非参加し
て頂きたいと思います。さて、先ほどの10時からの会議では、
中津ロータリーさんが山形南ロータリーのわがままを聞いて下
さるということで期待しております。佐々木さんが焼き物は夫
婦だけでもご案内して下さるということで大変楽しみにしてお
ります。私も夫婦で参加させて頂きます。私が毒の入ったフグ
のレバーを食べたいといったら、それも食べさせてくれるとい
うことで大変楽しみにしております。本日は大変ありがとうご
ざいます。



本日出席・前回修正出席
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月16日の16日の

食事です。
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（地　区）武田　和夫　　大久保章宏
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委員長　稲村　佳宏 君
　奉仕プロジェクト委員会は社会奉仕委員会・国際奉仕委員会・
新世代奉仕委員会の3つの委員会より構成されています。

　各委員会とも年次計画にもとずいて計画を実行していただき、他に地区のセミナーや
フォーラム等々の出席の要請があると思いますが、対応　宜しくお願い致します。
　奉仕プロジェクト委員会独自として、
　　　ガバナーの地区目標の一つに夢未来計画元年とあります。
　　　松田会長の重点目標の一つにも未来の夢計画の実現とあります。
　　　　今年は、ロータリー財団『夢未来計画」のスタートの年です。
　　　　当クラブでも、我々が考えた夢プランを実現出来る様に目指します。
　奉仕プロジェクト委員会で『夢未来計画」事業の実行に向けて企画立案してる所です。
　他にCOOL JAPAN 山形を語る(パート３) についても、状況を見極めながら柔軟に対
応してみたいと考えております。

委員長　金子　靖二 君
　社会奉仕小委員会の活動方針は
　地区の重点目標に｢夢未来計画元年｣と｢東日本大震災復興支

援｣の項目があります。
　我が山形南ロータリークラブの松田会長も｢未来の夢計画の実現｣を掲げております。
　当委員会はその方針をうけて、次の活動を計画いたしました。
｢活動計画｣
①　新地区補助金を活用
　　ALS 協会山形県支部への補助
②　ALS 協会山形県支部への助成
　　ALS チャリティーゴルフコンペの実施
　　８/16 ㈮　蔵王カントリークラブ（山形北･南 R.C 合同）
　　（参加人員 40名、運営は親睦委員会が協力）
③　夏休み座禅体験会
　　８/24 ㈯　上山、久昌寺（親睦委員会と共同）
　　たつのこ保育園児と保護者、会員とその児童
④　継続事業
　　５月 /第２～４週㈪　山形蔵王インターの紅花植栽のフォロー
　　たつのこ園児と保護者、会員と家族

奉仕プロジェクト委員会

社会奉仕小委員会

国際奉仕小委員会

新世代奉仕小委員会

奉仕プロジェクト委員会

社会奉仕小委員会

委員長　渋谷　一男 君
　「ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を」ロンＤ．バー
トンRI会長のテーマです。

　ロータリーの奉仕と価値観を日々活かす決意をすれば、自分がいかに素晴らしい影響
をもたらすことができるか見えてくるでしょう。そして、初めて人々の人生を真に豊か
にしようというインスピレーション、やる気、パワーが沸くのです。
地区目標は「奉仕を実践し　夢を未来に届けよう」
　第2800地区52のロータリークラブ、1,650名のロータリアン、そしてインターアク
ト、ローターアクト、青少年交換生、米山奨学生など多くのロータリーファミリーと共
に私たちの奉仕の思いを届けてみましょう。
　このために国際奉仕委員会は、ロータリー財団委員会、米山奨学委員会と協力して、
まず学友を単話にお願いし、世界各地のお話を聞き、風俗、習慣の相違点を理解するよ
うなプログラムを組みたい。

国際奉仕小委員会

委員長　菊川　　明 君
１．新世代奉仕小委員会の役割
⑴　ロータリーは、従来奉仕の理想を成年の社会人に浸透させる

よう努力してきました。しかし、それでは遅すぎるので、これから伸びる我等の後継
者に浸透させるようにすれば、よりよい社会を作るのに一層役に立つので、これに力
を入れていこうということです。

⑵　平成22年４月の規定審議会で、クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕に続
いて、新世代奉仕が第５の奉仕と決定されました。

⑶　従来の青少年奉仕ではその対象として、インターアクト年齢からローターアクト年
齢、すなわち14歳から30歳くらいまでの若者を意識していましたが、「新世代」と
は30歳以下と規定され、０歳から30歳までと拡大されました。

⑷　新世代の為のRIの常設プログラムには「インターアクト」、「ローターアクト」、
「ロータリー青少年指導者育成プログラム（ライラ）」、「ロータリー青少年交換」
が手続要覧に記載されています。

２．活動計画
⑴　クラブ会員に「新世代奉仕」の知識と理解を深めてゆく。
⑵　新世代奉仕委員会・米山奨学委員会合同セミナー（Ｈ25．９．28　天童ホテル）
に参加する。

⑶　Ｈ26．６上旬頃予定されている第４ブロック内で開催される「ライラ」に社会人
を対象として１名参加、目標に努める。

新世代奉仕小委員会

紙面の都合上残りの発表要旨は次号に記載させていただきます。（会報小委員長）

　敬愛してやまない山形南ロータリークラブの皆さん　こんにちは。
　本年度、中津ロータリークラブの第60代の会長を務めさせて頂きます仲 浩と申します。職業分類は運送
業で1954年2月4日生まれ、現在59歳でございます。中津ロータリークラブ本年は60周年ということで、
私もちょうど来年の2月には60歳ということで、両方祝いたいと思います。昨日は「いばらき」さん

での懇親会に始まり、2次会、3次会、夜中の12時過ぎまで本当にお世話になりました。山形南ロータリークラブさんは本当に品
格のあるクラブでございまして、私も3回程山形南ロータリークラブさんにお邪魔させて頂いております。山形に来るたびに中津
ロータリークラブも山形さんを見習わなくてはと思っております。今後も可愛がって頂きたいと思いますし、今まで以上の深い交
流をやっていこうということで、山形さんの企画そして中津の企画を聞きまして、従来の交流のプラスアルファの交流をやってい
きたいと思いますので是非ご協力をお願い致します。それでは今後とも宜しくお願い致します。ありがとうございました。

仲　　　浩会長
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金森さんより東北歴史考など
について、お話いただきました。




